

今週の活動から



11月8日、厚木市社会福祉大会が開かれました。社会福祉に貢献した個人・団体への厚木市長表彰等がありました。

大道芸
と同日



市役所西側駐車場で消防団ふれあい広場を開催。救急車の内部見学。右がストレッチャー。左側は付添の用います。

(右：栗山香代子議員)

12月議会の予定

1月27日(木)	議会運営委員会・本会議
2月3日(水)	一般質問(第1日)
4日(木)	一般質問(第2日)
5日(金)	一般質問(第3日)
9日(火)	総務企画常任委員会
10日(水)	市民福祉常任委員会
11日(木)	環境教育常任委員会
12日(金)	都市経済常任委員会
16日(火)	議会運営委
19日(金)	議会運営委・本会議

釧路市議会の議会報告会 市民や大学生を対象に

広報広聴特別委
11月4日・5日

広報広聴特別委員会では、11月4・5日に北海道釧路市の議会改革・議会報告会について視察してきました。釘丸久子議員が参加しました。

23年3月18日、議会基本条例が可決・成立しました。

写真を入れたポスターも職員が作成しています。（左写真）



視察受け入れのお礼を述べる釘丸久子委員長

議會改革等檢討協議會

てらる、という理由です。

厚木市議会では、2月議会（予算審議）後の5月と、9月議会（決算審査）後の11月に議会報告会・意見交換会を実施しています。11月11日から15日までに4会場、4常任委員会で実施。

今回、釧路市議会を視察先に選んだのは、①議会基本条例をつくりている、②議会報告会を市民対象だけでなく大学生を対象にして行っている、という理由です。

回107人 2年は5会場41人でした。参加者が少なくなつたので今年度は議会本会議場でも開催し好評だつたそうです。

大学生対象に議会報告会

また、市内には釧路短期大学・釧路公立大学・北海道教育大学釧路校があり、平成24年度には3大学で行い、合計192人の大学生が参加しました。議会の報告をするとともに、「観光客を増やすには」「石炭産業の振興について」「地域活性化の活動」などテーマを決めた意見交換を行っています。議場を会場としたり、大学の授業として開催もしました。事前に大学教授と協議し、学生に关心を持つてもらおうと、最初に議会・議員に関する「三択クイズ」を行うなど工夫しています。

若者に政治に関心を持つてもらい、選挙の投票率アップにつなげたい考えです。

パワーポイントは職員が作成

議会報告会では、どの会場も同じ内容の報告とするために、説明用のパワーポイントなどは職員が作成しています。また、議員の顔

参加者数と層の拡大が課題

鉛路市議会でも厚木市議会でも、最大の悩みは、市民の方々に関心を持つてもらい、参加者をいかに増やすかです。鉛路市の大学生を対象にした報告会・意見交換会は新しい層への拡大として、厚木市でも実施できたらいいと思います。

また、本会議場で開催するのは、市民の方が入る機会がない場所なので、関心を持つてもらえるのではないかでしょうか。

厚木市議会では、多くの市民に知ってもらおうと、マスコミの活用、議会だより・広報あつぎへの掲載のほかに、議員全員で本厚木駅前での宣伝、チラシ配布などをしています。

